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http://www.minamih.net/ 楽しかった葉山！
みんなでＧＡＭＢＡった海人カップ！
交流が２０年を超えた葉山ホームステイ・海人カッ

プ、今年も思いっきり磯遊びを楽しみ、友情を深め、
ＧＡＭＢＡり、よい思い出をつくることができました。

南の子どもたち、１３人でしたが、一人ひとりのＧ
ＡＭＢＡりで素晴らしい試合を魅せてくれました。コ
ーチ、応援のお家の人もみんな大喜びでした。合宿の
成果が出ました。
門脇監督をはじめとする葉山のみなさんの明るさ、

細やかな心遣い、おもてなしに感激、感謝の２日間で
した。南のコーチのみなさん、応援のお家のみなさん、
お疲れ様でした。有り難うございました。

１０・ ８・２２（日） できる範囲ですが、様々な工夫をして、冬の八王子
南ＮＥＷＳ ＮＯ２５ での交流は真心こもる２日間にしたいと思います。

大切なイベント、みんなでよろしくお願いいたします。
代表 矢上

葉山の思い出
６年 横山 拓哉

去年は葉山に行けなかったので、今回、葉山へ行くのが楽しみでした。
電車で２時間ぐらいたって、やっと葉山に着きました。
最初に葉山の海に行きました。するとジュニアグリーンキッカーズの人がぞろ

ぞろいました。
春季大会でヘルプに来た葉山の人は知っていたけど、それ以外の人は知らなか

ったので緊張しました。
そして、海に入るグループになりました。グループは４人一組で、僕一人が南

でした。ちゃんと遊べるか心配だったけど、自己紹介した後海に入り、遊んでい
るとすぐ友達になれました。

海遊びで一番面白かったのは飛び込みでした。堤防から２人同時に飛んで、遠
くまで飛んだ方が勝ちという遊びです。飛び込んだとき、海の水を飲んでしまっ
てしょっぱかったです。

海で遊ぶのを終えて、今度はみいあ（葉山
の人）の家に泊まりました。南の人は僕とな
おきでした。お風呂に入った後、みいあの弟
２人を加えて人生ゲームをやりました。弟た
ちとも仲良くなりました。

夕ご飯は、みいあとちがう葉山の人の家で
食べました。おいしかったです。そして、そ
の家でゲームをやりました。その葉山の人と
も仲良くなりました。その後みいあの家にも
どって寝ました。

楽しい磯遊び、ワタリガニもいたよ
次の日、朝ご飯を食べて、すぐ試合のグランドまで車で連れて行ってもらいま

した。 車の中で、自分の試合のめあてを考えました。“点を取る・シュートを撃
つ・ドリブル突破・いいパスをする”でした。
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試合は４試合ありました。 １勝３引き分けで準優勝でした。優勝したかったの
でくやしかったです。４試合目、０－０で迎えた後半立ち上がり、工藤君が右サ
イドラインドリブル突破からのプルバック、青木君が右足できれいにあわせた１
点で先制し、終了７分前までリードしていて、そのまま終われば優勝だったので
す。でも、めあては“点を取る”以外はできました。

優勝はできなかったけど優秀選手賞をもらえてうれしかったです。
今回の葉山での２日間を通じての友達ができて、たくさんの楽しい思い出をつ

くれて良かったです。

葉山合宿
６年 國廣 信貴

８月７日、８日に葉山のホームステイに行きました。
行く前は、半分楽しみな気持ちと知らない人の家に泊まるので半分どきどきし

た気持ちで葉山に行きました。
でも、海に着いて、Ｊｒグリーンキッカーズの人達に会ったら、どきどきした

気持ちは消えて早くみんなで泳ぎたいという気持ちになりました。
対面式では、Ｊｒグリーンキッカーズのみんなが踊りをひろうしてくれました。

（サッカーの練習があるのに、いつ踊りを覚えたのかな）と思いました。
それからグループに分かれて海に入りました。最初は飛び込みをしました。飛

び込んで陸に上がるときにたまにクラゲがいました。次にカニを捕まえに行きま
した。カニは石をひっくり返すと一気に出てきました。魚やウニもいました。飛
び込んだ場所よりクラゲがたくさんいて、海の生物をたくさん観ることができて
うれしかったです。
お昼は焼きそばでした。泳いだ後みんなで食べたのでおいしかったです。
夕方になって、僕と晃と梅ちゃん（葉山の友達）は、恭大君（葉山の友達）の

家に行きました。恭大君の家では４人でトランプをして、夕飯にカレーを食べま
した。

２日目は、サッカーの試合でした。１試合目はＦＣ相模野、２試合目はＪｒグ
リーンキッカーズの緑＆白、３試合目は逗子少年、４試合目はＪｒグリーンキッ
カーズの赤でした。

入場の時にサッカーの曲が流れたので緊張しました。僕のポジションは２試合
目はボランチで、その他の試合はセンターバッ
クでした。

僕のめあては、“アプローチを速くすること
とコミュニケーション”でした。いちばんめあ
てができた試合は２試合目です。

優勝ができなくてくやしかったけど、優秀選
手になれてうれしかったです。これからも、も
っと練習してサッカーが上手くなりたいです。
楽しい２日間でした。

みんなよくＧＡＭＢＡったね！


